SAINT-MAXIMIN

La paroisse Saint-Hugues a célébré le début de l'Avent



N'Joy apporte de la joie sans oublier la foi.

Samedi, les fidèles de la paroisse Saint-Hugues se sont rassemblés pour la veillée de l'Avent. Le père Paul Konkobo a mené la messe anticipée, animée musicalement par le groupe de louange N'Joy. Après l'envoi, les paroissiens se sont réunis pour un repas partagé convivial et festif. Ensuite, chacun a repris sa place dans l'église pour la seconde partie de la soirée, à savoir un temps de prière et de louanges chantées avec le groupe N'Joy. Le thème était "Choisis la vie" et l'objectif était de se placer en vigilance, en éveil, pour se préparer à Noël.

N'Joy répète tous les mercredis à 20 h 30, à l'église de Pontcharra, et, une fois par mois, anime une veillée de louanges. Nathalie, Hélène, Serge, Pascal, Fred, David, Xavier, Naomi et le jeune Thomas vivent leur foi en chantant et transmettent de la joie aux paroissiens lors des célébrations par des chants recueillis mais souvent également dynamiques.